

在大阪ベトナム総領事による表敬訪問を受けました

- 大阪ベトナム社会主義共和国総領事館のゴー・チン・ハー（Mr. Ngo Trinh Ha）総領事は8月8日、大商を表敬訪問し、鳥井信吾会頭と両国間の関係強化に向けた意見交換を行いました。
- 鳥井会頭からは「ベトナムは若い力に溢れていて、世界的に著しい経済成長を遂げている魅力ある国。今春にベトナム商工会議所などと『日本アセアンビジネス促進プラットフォーム』を設置したのをきっかけに、今後貴国との経済交流を一層促進したい」との発言がありました。
- 一方、ハー総領事は「大阪・関西万博に向けて、日越間の経済関係がさらに深まることを期待している。同国との連携強化にあたり、サポートが必要な場合には、総領事館を頼ってほしい」と述べられました。
- このほか、日本国内にあるベトナム人コミュニティなどの話題で盛り上がりました。



▲ハー総領事との懇談



▲鳥井会頭から記念品を贈呈

【ハー総領事の略歴】

ベトナム貿易大学、ハノイ大学などを経て、早稲田大学で博士課程を修了。駐日ベトナム大使館参事官や在国外ベトナム人国家委員会（SCOV）副会長などを歴任した後、昨年12月より現職。

以上

